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Missbrauch der Friedhöfe als Hundeauslaufwiese 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
durch eigene Beobachtungen und auch durch Bürgergespräche ist aufgefallen, dass einige 
Mitbürger/innen die Friedhöfe der Stadt mit Hundeauslaufwiesen verwechseln.  
 
Deshalb frage ich an: 
 

1. Wie wird die Leinenpflicht für Hunde überwacht? 
 

2. Kann das Ordnungsamt, den Eigenbetrieb Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg 
(EB SFM) bei der Einhaltung der Friedhofsordnung unterstützen und die 
Rechtmäßigkeit sichern? 

 
3. Wenn nicht, welche weiteren Möglichkeiten zur Überwachung sehen Sie bei dem 

EB SFM? 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine ausführliche 
schriftliche Stellungnahme. 

 
Hubert Salzborn 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM 
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